

Donnerstag, 20. Februar 2020
NR. 43 RCO02A20

COESFELD

Mitgliederversammlung der kfd Maria Frieden

Neues Jahr – neue Gruppen – neue Ziele

COESFELD. Interessante Ausflüge stehen auch in diesem Jahr wieder auf dem Programm der kfd Maria Frieden. Doch das neue Jahr bietet nicht nur neue Ziele, sondern auch neue Gruppen, wie jetzt auf der Mitgliederversammlung im Begegnungszentrum Maria Frieden bekannt wurde, bei der sich mehr als 50 Frauen der kfd austauschten. Neu im Angebot ist eine Walkinggruppe, die getreu dem Motto „Runter vom Sofa“ an jedem Mittwochabend zum gemeinsamen Walken einlädt. Teamsprecherin Bärbel Dechert gab in ihrer Begrüßung der Freude darüber Ausdruck, dass nach der Strukturänderung im Leitungsteam im vergangenen Jahr „nichts an Ideenvielfalt der Aktiven verloren gegangen ist“, heißt es im Pressebericht. Die Aufgabenverteilung auf mehrere Untergruppen, die selbstständig arbeiten, erhält die Lebendigkeit der großen Gemeinschaft.

Bestehende Gruppen bieten weiterhin unter anderem gemeinsames Kartenspiel, Tanzen, Handarbeiten und Frühstücken an. Etwas ganz anderes als die neue Walking-Gruppe bietet die



Die kfd Maria Frieden richtete bei ihrer Mitgliederversammlung den Blick auf die Veranstaltungen in diesem Jahr. Drei von zehn neuen Mitgliedern konnten persönlich mit einer Rose begrüßt werden. Kiepenkerl Ferdinand Bröckerhoff erzählte einige „Dönnekes“.

Handarbeitsgruppe, die sich wieder am 2. März im Lambertipfarrheim trifft. Hier werden Babysöckchen für die neuen Erdenbürger in der Pfarrgemeinde gestrickt.

Auch im kommenden Jahr sollen Feste und Gottesdienste gemeinsam gefeiert und Ausflüge unternommen

werden.

Gabriele Lenz stellte die geplanten Ausflüge für das Jahr 2020 vor. Nachdem die Frauen im Frühjahr 2019 die Synagoge in Enschede besuchten und sich über das jüdische Leben informierten, geht es in diesem Jahr nach Duisburg, um sich in

tägige Reise ins Alte Land und nach Bremerhaven. Und genau wie im vergangenen Jahr steht ein Besuch bei einem Betrieb in unmittelbarer Nachbarschaft auf dem Programm: War es in 2019 der Geflügelhof Althues in Holtwick, so ist es in diesem Jahr der Bio-Laden und das Hochregallager der Firma Weiling. Zum Jahresabschluss sind alle eingeladen den Kunsthandwerker-Weihnachtsmarkt auf Schloss Moyland zu besuchen.

Die Gemeinschaft freute sich darüber, dass zehn Frauen der kfd beigetreten sind. Drei von ihnen konnten persönlich begrüßt werden und erhielten eine Rose als Willkommensgruß.

Nach dem Bericht der Kassiererin Elisabeth Püttman und der Wahl von Gerburgis Wienker als neue Rechnungsprüferin besuchte Kiepenkerl Ferdinand Bröckerhoff die Frauengemeinschaft und berichtete von seiner Arbeit als Kaufmann, Nachrichtenüberbringer und Partnerschaftsvermittler in längst vergangener Zeit. Mit seinen humorvollen „Dönnekes“ setzte er den Schlüsselpunkt einer zukunftsge wandten Versammlung.